

**KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM TENTANG RENCANA PENAMBAHAN  
MODAL TANPA HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU**

Keterbukaan informasi ("Keterbukaan Informasi") ini dibuat dan dilakukan dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 38/POJK.04/2014 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Tanpa Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu tertanggal 29 Desember 2014 ("Peraturan OJK No. 38/2014").

Jika anda mengalami kesulitan untuk memahami Keterbukaan Informasi ini atau ragu-ragu dalam mengambil keputusan, sebaiknya anda berkonsultasi dengan perantara pedagang efek, manajer investasi, konsultan hukum, akuntan publik atau penasihat profesional lainnya.

Keterbukaan Informasi ini penting untuk diperhatikan oleh para pemegang saham PT Berlina Tbk ("Perseroan") untuk mengambil keputusan dalam RUPSLB Perseroan (sebagaimana didefinisikan di bawah ini) sehubungan dengan Rencana Transaksi (sebagaimana didefinisikan di bawah ini).

 **PT. BERLINA TBK**

**Kegiatan Usaha Utama:**

Industri pengolahan biji plastik, perdagangan umum dan jasa

Berkedudukan di Kabupaten Bekasi

**Kantor Terdaftar:**

Jl. Jababeka Raya Blok E 12 -17  
Kawasan Industri Jababeka Cikarang  
Desa Wangunharja, Kecamatan Cikarang Utara  
Bekasi 17520

Telepon: (021) 898 30160

Faksimili: (021) 898 30161

Email: [info@berlina.co.id](mailto:info@berlina.co.id)

Website: [www.berlina.co.id](http://www.berlina.co.id)

Keterbukaan Informasi ini disampaikan sehubungan dengan rencana Perseroan melakukan penambahan modal tanpa hak memesan efek terlebih dahulu ("HMETD"), sesuai dengan ketentuan yang diatur dalam Peraturan OJK No. 38/2014, dimana Perseroan berencana untuk melakukan penerbitan saham baru tanpa HMETD dengan jumlah sebanyak-banyaknya 69.000.000 (enam puluh sembilan juta) saham yang merupakan 10% dari modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan pada saat Keterbukaan Informasi ini diterbitkan ("Rencana Transaksi"). Perseroan bermaksud untuk meminta persetujuan dari para pemegang saham Perseroan atas Rencana Transaksi dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang akan diadakan pada hari Jumat, tanggal 23 Oktober 2015.

Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama bertanggung jawab sepenuhnya atas kebenaran dan kelengkapan semua informasi atau fakta material yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan menegaskan bahwa tidak ada fakta penting dan relevan yang tidak dikemukakan yang dapat menyebabkan informasi atau fakta material dalam Keterbukaan Informasi ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.

Pengumuman mengenai RUPSLB telah diumumkan dalam situs web Bursa Efek Indonesia ("BEI"), situs web Perseroan dan 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yaitu harian Investor Daily pada hari dan tanggal yang sama dengan Keterbukaan Informasi ini. Panggilan RUPSLB akan diumumkan pada hari Kamis, tanggal 1 Oktober 2015.

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 11 September 2015.



Lim Eng Khim

Lau Chek Kiong

